



Pressemitteilung

Soziales Wohnprojekt im Hessentaler Kronegarten Röwisch Stiftung und Erlacher Höhe schließen Partnerschaft

Großlach/Schwäbisch Hall, 19.09.2024. Die Gemeinnützige Röwisch Stiftung hat offiziell die Partnerschaft mit dem diakonischen Sozialunternehmen Erlacher Höhe für das Projekt Kronegarten im Schwäbisch Haller Stadtteil Hessental besiegt.

„Wohnen ist ein Grundrecht, kein Privileg. Diese Überzeugung teilen wir mit der Röwisch Stiftung, die sich vorbildlich für bezahlbaren Wohnraum in Schwäbisch Hall einsetzt“, so André Frank, Geschäftsführer der Erlacher Höhe. Mitten im neu gebauten Wohnquartier mit insgesamt 113 Wohnungen hat die Stiftung in den vergangenen eineinhalb Jahren ein Haus für sozial benachteiligte Menschen gebaut. Das Stiftungshaus schafft Wohnraum für 15 ehemals wohnungslose Menschen, die sonst kaum Chancen auf dem regulären Wohnungsmarkt hätten, und die sich dank des Wohnprojektes der Röwisch Stiftung zum Jahresende auf ein sicheres Zuhause freuen können. Alle Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses werden von Fachpersonal der Erlacher Höhe umfassend sozialpädagogisch begleitet: bei der Arbeits- und Ausbildungssuche, Haushaltsführung, bei Behördenangelegenheiten und dem Zusammenleben in einer Mietgemeinschaft.

Geschäftsführer André Frank und Abteilungsleiter Fabian Braun von der Erlacher Höhe unterzeichneten zusammen mit Vorstand Manuel Rößler von der Gemeinnützigen Röwisch Stiftung den Mietvertrag und die Partnerschaftsvereinbarung. Damit ist der Weg frei für eine langfristige Zusammenarbeit, die ehemals wohnungslosen Menschen ein sicheres und unterstützendes Zuhause bietet.

Bildunterschrift:

André Frank, Manuel Rößler und Fabian Braun bei der Unterzeichnung des Mietvertrags für das Stiftungshaus im Kronegarten. (Foto: Röwisch Stiftung)

Über die Erlacher Höhe:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 19 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 2.000 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbunds befindet sich in Großlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwesterinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.



Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 19.09.2024

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.